

Se llevaron hasta las garrafas en una casa de Las Paredes



El aumento de robos en viviendas cuando no están sus dueños ya es una realidad, después de un período de cuarentena en el que esos delitos bajaron notablemente.

El nuevo caso se registró en una propiedad de El Chañaral y Ortubia, en Las Paredes, y fue denunciado ayer cerca de las 21 horas, cuando al lugar llegó su dueño y verificó que había sido “visitado” por delincuentes.

Los malvivientes, indicaron desde la fuerza, dañaron una de las aberturas y una vez en el interior sustrajeron tres garrafas, un horno microondas y dinero en efectivo, cuya suma no trascendió. Con ese botín, sin dejar rastros, escaparon con rumbo desconocido.

Ante lo sucedido, agentes policiales realizaron las correspondientes actuaciones e iniciaron una causa caratulada "Robo" que se asentó en la Comisaría 60ª.

La imagen de la nota es ilustrativa.